

SSC Koblenz-Karthause feiert sich und das 50-jährige Bestehen des Vereins



Am 05.04.2025 fanden die Feierlichkeiten des SSC aus Anlass des 50-jährigen Bestehens auf dem Fort Konstantin statt.

Viele Athleten, Eltern, Freunde und Verantwortliche der Stadt folgten der Einladung.

Es war ein rundum gelungenes Fest.



Der SSC möchte sich bei den Sponsoren, der Sparkasse Koblenz, der Energieversorgung Mittelrhein und LOTTO Rheinland-Pfalz, sowie bei Frau Bürgermeisterin Ulrike Mohrs, der Präsidentin des Sportbundes Rheinland Frau Monika Sauer und dem Schatzmeister des Stadtsportverbandes Koblenz Herrn Bordelle herzlich für deren Spenden bedanken.

Ein herzliches Dankeschön geht auch an die Mitglieder, die das „Spendenschwein“ kräftig gefüllt haben und an die, die tatkräftig bei der Vorbereitung und Durchführung unterstützt haben.